

# *Les activités de la CIA en Uruguay sont dénoncées*

---



Montevideo, 21 juin (RHC)- Gerardo Núñez, président de la Commission qui enquête sur l'espionnage en Uruguay a dénoncé l'infiltration de la CIA, sous forme d'actions d'intelligence, dans des ministères de ce pays sud-américain.

Au terme d'une réunion de cet organe avec l'ex-président Julio María Sanguinetti , Gerardo Núñez a assuré que les violations ont été systématiques et qu'elles ont inclus des aspects de la souveraineté.

Ce député du Front Large a souligné que la réunion a non seulement montré à l'ex-chef d'état le travail des agences nationales de renseignement mais aussi de la CIA au ministère des Affaires étrangères et au ministère de l'intérieur.

Gerardo Núñez a mis l'accent sur le fait que tout cela est arrivé en Uruguay et que l'on ne peut pas le permettre dans un pays où la démocratie a été rétablie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165177-les-activites-de-la-cia-en-uruguay-sont-denoncees>



**Radio Habana Cuba**